第109回例会「へラ鮒釣り」

2017年5月24日(水) 参加者12名



若葉の季節となり、今年度第1回目の例会を実施しました。冬場は釣りはお休みの為、 久しぶりの釣り仲間との再会です。今回も昨年と同じ枚方の王仁公園新池釣り堀センタ 一でのへラ鮒釣りです。当日は、雨が少し心配でしたが、幸運にもほとんど雨に合う こともなく、ヘラ釣りとしては最適の状況で楽しめ、参加者は12名でした。

朝8時に現地集合後、世話役さんに予約してもらった貸し切りの釣り場で、各自釣り場所を決め、それぞれ竿・仕掛け・餌等の準備を始めます。準備ができると、早速釣りの開始です。 へう釣りはウキ釣りですが、ウキのあたりは、非常に微妙で、かすかにウキが沈みかけた瞬間に合わせるのですが、熟練しないとなかなかうまくいきません。そのため、ウキが沈み、竿が大きく曲がった後、魚を取り込むことができた時は最高です。また餌も、バラケエサ、グルテン、こんぶ、力玉、うどん等、多種多様の餌があり、日によって釣れる餌が変わります。自分の気に入った餌は、みんな違っており、お互い情報交換しながら、和やかな雰囲気で釣りを楽しむことができました。

今回は、午前中は魚の活性が低く、あまり釣れませんでしたが、午後からはだんだん調子がでてきて、最終的に1人平均約4~5kg(10~15匹)の釣果で、最高は11.1kgでした。 昼休憩をはさみ、世話役さんの合図で、15時で終了です。釣りの終了後、今回から始めたお楽しみ抽選会があり、当たった人には、賞品がもらえました。最後に記念撮影をして、各自安全運転で、帰路につきました。

くへう釣り結果>

1位 佐藤(11.1kg)、 2位 安田さん(10.5kg) 3位 大原さん(5.6kg)



先ず、仕掛け、餌の準備です



次々、釣れていきます!



お楽しみ抽選会です



早速、大きく竿が曲がります



30 c mオーバーのヘラ鮒です!



賞品が当たり、笑顔がこぼれます



皆様、参加ありがとうございました。

今回の世話役は、大原さんにお願いしました。大変御苦労さまでした。次回は、 1泊2日の舞鶴湾でのキス釣りの予定です。

文責·HP担当;佐藤和夫